

De López y de la vacunación

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-1-2021 2:19:16

“Que sufrió una suspensión . . .”

La imprudente suspensión
de la tarea de vacunación
en la fecha de fin de año
resulta traición y engaño.

Las causas no las sabemos
por eso no comprendemos,
¿será por los días festivos?,
¡qué Dios ampare a los vivos!

A esa covid diecinueve
la verdad nada conmueve
el virus sigue su curso,
él no sabe del discurso.

De tanta mentira diaria
de autoridad sanitaria,
de estampitas y de habladas,
de las “curvas aplanadas”.

Tal campaña es prioritaria
ocupa la faena diaria,
el empeño decidido,
pero, esto no ha sucedido.

Los contagios van con todo,
los López no hallan el modo
de contener tanta muerte,
el pueblo “sabio” a su suerte.

Ciento treinta mil occisos
casi, en datos imprecisos,
la pandemia toma acciones
no se fue de vacaciones.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 03 de enero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)